

Kurz berichtet



Seit 40 Jahren ist die Schaustellerfamilie Heinrich Weidauer (Kirchhain) auf der Kirmes in Großen-Buseck vertreten und erfreut mit ihren Vergnügungs- und Fahrgeschäften die Kirmesbesucher. Das war für Bürgermeister Erhard Reinl Anlaß genug, sich bei Heinrich Weidauer mit einer Urkunde und einem Wappenteller zu bedanken, denn das Unternehmen gastierte am Wochenende wieder auf dem Anger vor dem alten Rathaus. »Mit den Weidauers sind wir immer gut gefahren«, meinte Reinl. Er weiß, wovon er spricht, denn früher war der Bürgermeister auch immer wieder einer der Hauptorganisatoren der Busecker Kirmes gewesen. (dob/Foto: dob)